

SKRIPSI

UPAYA KEPOLISIAN DALAM MENANGGULANGI TINDAK PIDANA

PERJUDIAN *ONLINE* DI KOTA PADANG

(Studi Kasus di Wilayah Hukum Polresta Padang)

Disusun oleh :

UNIVERSITAS ANDALAS
Herando Ramot Sidabalok

NO BP: 1410111065

NAMA PEMBIMBING I : Efren Nova, S.H., M.H

NAMA PEMBIMBING II : Riki Afrizal , S.H., M.H



UNIVERSITAS ANDALAS

2018

UPAYA KEPOLISIAN DALAM MENANGGULANGI TINDAK PIDANA PERJUDIAN ONLINE DI KOTA PADANG

Herando Ramot Sidabalok, 1410111065, Fakultas Hukum Universitas Andalas, PK IV Hukum
Pidana, 62 Halaman, Tahun 2018

ABSTRAK

Tindak pidana perjudian *online* merupakan perbuatan yang melanggar hukum yang termasuk kedalam sebuah tindak pidana dan sudah menjadi kebiasaan bagi masyarakat termasuk Kota Padang. Perjudian *online* merupakan bentuk penyalahgunaan sarana media *online* dimana menggunakan taruhan melalui transfer duit tunai melalui Bank, seperti perjudian pada umumnya. Jika dibiarkan terus menerus tanpa adanya penanganan yang serius dari penegak hukum Kepolisian, masyarakat yang melakukan perjudian *online* tersebut akan menjadi kecanduan akan berdampak negative terhadap dirinya maupun terhadap orang lain. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) Faktor penyebab terjadinya perjudian *online* di wilayah hukum Kepolisian Resor Kota Padang, dan 2) Upaya yang dilakukan oleh Polresta Padang dalam menanggulangi tindak pidana perjudian *online* di Kota Padang. Penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis sosiologis, penelitian bersifat deskriptif, jenis data berupa data primer, data sekunder dan data tersier. Teknik pengumpulan data adalah dengan wawancara dan studi dokumen. Hasil penelitian memperlihatkan bahwa upaya kepolisian dalam menanggulangi tindak pidana perjudian *online* di wilayah Kepolisian Resor Kota Padang adalah menggunakan upaya preventif dengan memblokir setiap situs perjudian *online* dan upaya represif melakukan penyelidikan dan penangkapan terhadap bandar utama dari penyedia layanan perjudian *online*. Kendala kepolisian dalam menanggulangnya adalah sulitnya kepolisian dalam menangkap bandar utama dari si penyedia layanan perjudian *online* tersebut, karena fasilitas yang dimiliki belum memadai atau kurangnya sarana/prasarana yang ada di Kepolisian Resor Kota Padang. Kepolisian sebagai aparat penegak hukum akan meningkatkan kinerja sebagai pihak yang berwajib dan berwenang dalam menegakan hukum, menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta meningkatkan hubungan dengan semua pihak demi memudahkan kepolisian dalam melaksanakan tugasnya.

Kata Kunci : Upaya Kepolisian, Perjudian *Online*